

SINALOA

Asesinan a diputado federal electo del PRI

Héctor Melesio Cuén Ojeda fue baleado en una gasolinería

POR JESÚS BUSTAMANTE
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

CULIACÁN.— Héctor Melesio Cuén Ojeda, líder del Partido Sinaloense y quien llegaría a la Cámara de Diputados por la vía plurinominal, fue atacado a balazos la noche del jueves en la salida norte de Culiacán, y murió cuando recibía atención médica en una clínica particular.

La Fiscalía General del Estado inició una carpeta de investigación por el delito de homicidio doloso en contra del exrector de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS).

Las autoridades confirmaron que Cuén Ojeda viajaba a bordo de una camioneta Ford, tipo Raptor, modelo 2024, en compañía de un funcionario de la UAS al momento de los hechos, y este mismo lo trasladó a una clínica particular.

“Héctor Melesio Cuén Ojeda llegó con heridas en las piernas luego de ser agredido a balazos por uno de dos



Foto: Especial

El cuerpo de Cuén Ojeda, exrector de la UAS, fue entregado a sus familiares, quienes decidieron velarlo en una funeraria local.

sujetos que llegaron a bordo de una motocicleta y los alcanzaron en la estación de servicio en la comunidad de La Presita, informaron.

“Hasta el momento se continúan recabando datos que puedan permitir esclarecer los

hechos en los que fue herido el exrector de la UAS, lo que propició que posteriormente perdiera la vida en el nosocomio en donde era atendido a consecuencia de un shock hipovolémico” detallaron las autoridades.

#ENSINALOA

ASESINAN A EXRECTOR DE LA UAS

HÉCTOR CUÉN OJEDA, EL DIPUTADO FEDERAL ELECTO, FUE BALEADO. MANTENÍA UNA DISPUTA CON EL GOBERNADOR RUBÉN ROCHA MOYA

REDACCIÓN

L

a noche del jueves fue asesinado a balazos el exrector de la Universidad

Autónoma de Sinaloa y fundador del Partido Sinaloense Héctor Melesio Cuén Ojeda.

Dicho atentado se habría registrado en una comunidad en la comunidad de El Tamarindo, y habría sido un familiar quien traslado su cuerpo a recibir atención médica a una clínica particular donde perdió la vida.

Héctor Melesio nació un 25 de diciembre de 1955 en Badiraguato, Sinaloa.

68

• AÑOS
TENÍA HÉCTOR
CUÉN OJEDA.

Fue presidente municipal de Culiacán, diputado local, secretario de Salud, durante el gobierno de Rubén Rocha Moya, pero a raíz de diferencias políticas e ideológicas que los conflictuaron dejó el cargo meses después de haber sido nombrado.

Meses antes del atentado que le quitó la vida, Cuén Ojeda, líder del Partido Sinaloense (PAS), acusó al gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, de difamación y calumnias.

Asimismo, de perseguir a su familia por lo que incluso exhortó a Rocha a que se enfocara en gobernar Sinaloa en lugar de buscar confrontaciones.

"Yo estoy aquí, yo no tengo

LAMENTAN HOMICIDIO

- El presidente López Obrador aseguró que se investigará el caso.
- El encargado de la UAS condenó los actos de violencia.
- El PRI exigió que "se castigue a quien resulte responsable".

cola que me pisen, mi familia está limpia y se los vamos demostrar peso a peso, empresa por empresa, ¿ahora es pecado ser empresario?", defendió Cuen una y otra vez ante los señalamientos de corrupción que se hicieron desde las conferencias Semaneras.

Ambos de Badiraguato, ambos unidos por el triunfo en las urnas en 2021, por haber sido rectores, pero confrontados por distintas ideologías políticas.

"Es una infamia lo que han hecho hasta el día de hoy, pero el karma es muy canijo, Dios es muy grande, Dios es muy grande", repetía Cuen Ojeda insistiendo en una persecución política en su contra. Acusándolo de ser el cacique de la UAS y de tener las manos en ésta.

En recientes conferencias, incluso en el encuentro en la Ciudad de México para una reunión en Gobernación, Rocha acusó a Cuén de tener las manos metidas en la UAS y ser quien daba las órdenes a los funcionarios vinculados a proceso, incluido su hijo Héctor Melesio Cuén Díaz. 🗳️